

Pueblo español de Láncara recuerda al 'hijo adoptivo' Fidel Castro



Madrid, 27 nov (RHC-PL) La pequeña localidad de Láncara, en la región española de Galicia, rindió hoy un emotivo tributo al expresidente cubano Fidel Castro, en un acto celebrado frente a la casa donde nació su padre, Ángel Castro Argiz.

Frente a la vivienda de piedras en la que vivió el progenitor del líder histórico de la Revolución cubana, quien murió el pasado viernes, se concentraron este domingo más de un centenar de personas para ofrecerle un modesto, pero sentido homenaje.

Al acto en Láncara, municipio de casi tres mil habitantes enclavado en la montaña de Lugo, acudieron cubanos residentes en esa provincia que, junto a miembros de toda la Corporación local y vecinos, guardaron un minuto de silencio en memoria de Fidel Castro.

Fue algo sencillo, pero muy bonito, y nos acompañó Manuela Argiz -prima del fallecido- que, con 103 años, salió del geriátrico para llevarle unas rosas blancas a su pariente, comentó a Prensa Latina Darío Piñeiro, alcalde de la citada localidad lucense.

Al margen de ideologías, a Fidel aquí le tenemos mucho aprecio y nos sentimos orgullosos de que sea Hijo Adoptivo de nuestro pueblo, distinción que el estadista recibió cuando visitó Lánacara en 1992, subrayó Piñeiro en diálogo telefónico con esta agencia.

La Asociación Cultural Val de Lánacara fue la encargada de leer un manifiesto en el que rememoró la figura del estadista latinoamericano y su estancia, hace 24 años, en la casa que vio nacer a su padre.

A las puertas de la humilde morada, se depositó una ofrenda floral en honor a Fidel, justo debajo de una placa de piedra que reza: En esta casa en 1875 nació Ángel Castro Argiz, gallego que emigró a Cuba, donde plantó árboles que aún florecen'.

Ante la casa, el edil destacó que el líder revolucionario siempre mostró un enorme amor por Galicia y se le veía como 'un gallego más', que logró que el nombre de esa pequeña aldea se conociese internacionalmente.

Fidel se marchó, pero en nuestro corazón siempre quedará su recuerdo y el cariño que nos demostró, expresó Piñeiro.

Desde ayer, numerosas ciudades de España realizan concentraciones y homenajes espontáneos para enaltecer el ejemplo y legado del artífice del proceso revolucionario iniciado en la isla en 1959.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113522-pueblo-espanol-de-lancara-recuerda-al-hijo-adoptivo-fidel-castro>



Radio Habana Cuba